



### 8/22 猛暑の中 運動場周辺等に除草剤を散布



山村 茂さんが運動場周辺、温室・図書室付近に除草剤を散布してくれました。当日は大変暑い日で汗を流しながらの作業でしたが約2時間位で終了しました。

夏休み初日に草刈りをしましたが、草は伸び放題、アツという間に草原状態になってしまいました。

9月10日(日)に第2回目のPTAによる「学校きれい活動」が計画されています。運動会に備えて運動場の草取りを主に実施するようですが、まだまだやりたいところが多く残っています。

子供たちが気持ちよく学習できる環境を整えるためにも地域の皆様の力をお借りしたいと思います。よろしくお願いします。

山村 茂さん、暑い中、早朝より作業をしていただきありがとうございました。



### 8/26 気持ちよく子供たちを迎えたい 校内の環境整備



パンジーの種蒔き

夏休みが終わり、子供たちを気持ちよい環境で迎えたいと願いCSボランティアの皆さんが校内環境整備やパンジーの種蒔きに汗を流しました。お陰で校内もスッキリしました。猛暑の中、作業をしていただいた藤田ふみ枝さん、加藤正子さん、大石時枝さん、木村孝子さん、鵜澤命子さん、鈴木寿夫さん、杉山富美男さん、藤田郁夫さん、赤堀康彦さん、ありがとうございました。



作業後の運動場南側樹木



運動場南側樹木の枝払い



作業後の時計花壇周辺



作業後の銅像周辺庭園



運動場南側樹木の枝払い



銅像前庭園の草刈り



校門前庭園の草刈り

# 榛原中学校コミュニティ・スクール

## 「学校運営協議会」に参加して



「学校運営協議会」の様子

9月15日、榛原中学校校区内小学校4校のコミュニティ・スクールディレクターが「榛原中学校学校運営協議会」に参加しました。会の前に授業を参観しましたが参加者から「落ち着いた雰囲気の中で集中して学習がされている」「教師と生徒の人間関係が良好」など、感想が述べられました。会の冒頭、杉田校長より部活動を中心に生徒の活躍が話されましたが、中学校の諸々の雰囲気から最ものことだと感じました。

学校運営協議会では「藤棚の扱い」と「1学期学校評価アンケートについて」を議題として話し合われました。卒業記念樹としての扱いや生徒の安全などが話し合いの中心になりましたがどの学校でも校内の環境整備は苦勞されているようです。また、学校評価については「学校に安心して通えていますか」の設問で1年から3年生まで95%以上の生徒が「安心して学校に通えている」と回答しており、このことが「校内が落ち着いていると感じた」のだと納得しました。また、「定着度テストなどで計画的に実行できたか」については他の設問に対して「できた」と回答した生徒の割合が低く、今後の課題の一つとしてあげられているようです。また、「中学生の社会参加や役割」として、「盆踊りへの参加」「地域防災への参加」などについても話題としてあがりました。

ディレクターが一堂に会して他校の学校運営協議会へ参加するのは初めてですが、今後も計画的に実施し、他校の活動の様子を参考となることを本校に生かしていければと思います。

## 9/19 パンジーの苗が育ってきたよ



8月26日(日)の猛暑の中、花壇ボランティア(藤田ふみ枝さん、加藤正子さん、木村孝子さん、大石時枝さん、鶴澤命子さん)の皆さんがゴマよりもっと小さいパンジーの種を水に湿した楊枝につけて一つ一つトレーに蒔いてくれました。

種蒔き後からは柴田先生が毎日欠かさず水やりをやってくれており、現在は本葉が2枚くらい出ている状態です。昨年のポットへの苗の移し替え作業は、10月下旬でしたので、多分その頃、生活委員の子供たちと花壇ボランティアの皆さんで作業をすることになると思います。約300ポットの苗を準備する予定です。卒業式や入学式の頃、校門前の花壇や時計花壇、プランターにきれいな花が咲くようにしたいですね。